



## **Mesa de análisis / Mario Miguel Carrillo (Diputado – Morena) / Santiago Torreblanca (Consejero nacional – PAN) / Claudia Edith Anaya (Senadora – PRI) / Margarita Provencio (Presidenta de Pensando en México de MC)**

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- “Hay un jaloneo ahorita, entre Morena y Acción Nacional porque, por acuerdos de Jucopo -del año pasado-, la Presidencia de la Mesa Directiva de la **Cámara de Diputados** le tocaría al PAN. Todo indicaría que la diputada **Kenia López Rabadán** sea la próxima presidenta, si es que en el PAN se ponen de acuerdo y le permiten a una mujer llegar a la presidencia. Se acordó que **Ricardo Monreal** quedara al frente de la Jucopo por los tres años; en estricto sentido, este segundo año legislativo le toca al PAN presidir la Mesa y cerraría el tercer año algún diputado o diputada del Verde cerrar. En respuesta a la pregunta de un radioescucha, de si vamos a extrañar o no al diputado **Sergio Gutiérrez Luna**, nuestro compañero regresará a su espacio como diputado y podría estar encabezando alguna comisión”, expuso el diputado Mario Miguel Carrillo.

“Curiosamente ¿a qué hemos llegado? Que se tiene que negociar el cumplimiento de la ley ¡Háganme el favor! El Artículo 17 de la ley es muy claro, que la Presidencia de la Mesa Directiva corresponde en orden decreciente a los grupos parlamentarios y, ahora, lo que les ha dado desde hace muchas legislaturas es jugar a la tómbola de diputados. Entonces, los intercambian como canicas, para crecer o decrecer el tamaño de las fuerzas políticas en contra de la voluntad ciudadana, para que queden según sus acuerdos cupulares. Ahora bien, la ley dice en orden decreciente, pero no te dice el nombre de la persona que la va a ocupar. Si el segundo año le corresponde al PAN, el PAN sea el que decida y tome la decisión”, argumentó Santiago Torreblanca.



“Comenzamos con el cambio de las Mesas Directivas, tanto en la Cámara de Diputados como en la de Senadores, cada cámara tiene su propia dinámica con base en la correlación de las fuerzas políticas, Ya más o menos contaron lo que va a suceder en Diputados, en Senadores se perfila Laura Itzel Castillo para presidir”, comentó la senadora Claudia Edith Anaya.

“Es importante lo que estamos hablando de lo que viene para los siguientes meses, no es algo que se va a resolver solamente durante el mes de septiembre. En nuestro caso, aunado al paquete económico que se va a discutir de aquí al fin de año, MC va a presentar una propuesta, una versión propia para la reforma electoral, un poco previendo la posible cerrazón que hasta ahora se siente de cómo se va a presentar la propuesta por parte del Ejecutivo”, externó Margarita Provencio.

<https://drive.google.com/file/d/1pF7nAiHde1hP9EsVyrUHjoUlcZliz5l/view?usp=sharing>